



Beach Hotel Moorea

Le Niu Beach Hotel Moorea est idéalement situé à Haapiti, au nord-ouest de Moorea, sur l'une des plus belles plages de l'île. Blotti entre un lagon d'un bleu cristallin et des cocotiers majestueux, il constitue un véritable havre de paix tout en demeurant à proximité de toutes les commodités. Ici, vous trouverez une variété de boutiques et de restaurants dans les environs pour agrémenter votre séjour. L'hôtel est facilement accessible, à seulement 40 minutes en bus ou en taxi de l'aéroport et du port.

Niché aux abords immédiats du lagon et offrant une vue spectaculaire sur les montagnes, notre établissement vous invite à vivre une expérience de rêve. Explorez l'authenticité de Moorea et sa nature préservée tout en bénéficiant d'un accueil chaleureux qui fait notre réputation.

Le Niu Beach Hotel Moorea allie harmonieusement modernité et exotisme pour vous offrir une expérience inoubliable lors de votre séjour en Polynésie française.

The Niu Beach Hotel Moorea is ideally located in Haapiti, northwest of Moorea, on one of the most beautiful beaches on the island. Nestled between a crystal blue lagoon and majestic coconut trees, it is a true haven of peace while still being close to all amenities. Here, you will find a variety of shops and restaurants nearby to enhance your stay. The hotel is easily accessible, just 40 minutes by bus or taxi from the airport and port.

Nestled on the shores of the lagoon and offering spectacular views of the mountains, our establishment invites you to experience a dream. Explore the authenticity of Moorea and its preserved nature while enjoying a warm welcome that is our reputation.

The Niu Beach Hotel Moorea harmoniously combines modern and authenticity to offer you an unforgettable experience during your stay in French Polynesia.





Dès votre arrivée, notre équipe de réception vous réserve un accueil chaleureux et professionnel. La principale préoccupation de nos collaborateurs est de répondre à vos besoins, de vous orienter et de vous conseiller tout au long de votre séjour. Toujours souriant et disponible, notre personnel s'efforce de créer une expérience client inoubliable, veillant à ce que chaque moment soit agréable et confortable.

Upon your arrival, our reception team extends a warm welcome to you. Their primary concern is to meet your needs, guide you, and provide advice throughout your stay. Always smiling and available, our personnel strive to create an unforgettable guest experience, ensuring that every moment is pleasant and comfortable.



CÔTÉ PLAGE/BEACH SIDE

Le Niu Beach Hotel Moorea propose 6 bungalows sur la plage, pouvant accueillir jusqu'à 3 adultes ou 2 adultes et 2 enfants. Découvrez le summum du confort dans votre bungalow climatisé. Doté d'un lit « queen size », d'une cuisine entièrement équipée et d'un espace de vie généreux, cet hébergement offre une expérience de séjour inégalée. Son emplacement privilégié est son principal atout : à quelques pas seulement de votre bungalow, plongez dans les eaux cristallines du lagon polynésien. Savourez également ce petit coin de paradis depuis votre terrasse privée, où vous pourrez contempler les magnifiques couchers de soleil sur l'océan Pacifique.

The Niu Beach Hotel Moorea offers 6 beach bungalows, accommodating up to 3 adults or 2 adults and 2 children. Discover the epitome of comfort in your air-conditioned bungalow. Featuring a queen-size bed, a fully equipped kitchen, and a spacious living area, this accommodation provides an unparalleled experience. Its prime location is its main asset: just a few steps away from your bungalow, dive into the crystal-clear waters of the Polynesian lagoon. You can also savor this little piece of paradise from your private terrace, where you can admire the stunning sunsets over the Pacific Ocean.





CÔTÉ JARDIN/GARDEN SIDE



Détendez-vous dans l'un de nos 4 bungalows jardin de même standing. Chacun offre une chambre et un salon attenant avec un canapé convertible pour accueillir jusqu'à 3 adultes ou 2 adultes et 2 enfants.

Ces bungalows proposent également une salle de bain et une cuisine entièrement équipée pour votre bien-être. Vous apprécierez le confort d'un lit « queen-size » et la fraîcheur de la climatisation dans votre chambre.

Profitez de votre propre terrasse privée pour des soirées douces sous le ciel étoilé de la Polynésie.

Relax in one of our 4 garden bungalows, each offering a bedroom and an adjoining living room with a sofa bed to accommodate up to 3 adults or 2 adults and 2 children.

These bungalows also feature a bathroom and a fully equipped kitchen for your enjoyment. You will appreciate the comfort of a queen-size bed and the air conditioning within your bedroom.

Also, enjoy your own private terrace for relaxing evenings under the starry sky of Polynesia.



LES DUPLEX/OUR DUPLEXES

Parfaits pour des escapades en famille ou entre amis, nos 6 duplex , pouvant accueillir jusqu'à 6 personnes, sont très fonctionnels. Au rez-de-chaussée, une chambre climatisée avec un lit « queen-size » et un canapé convertible ainsi qu'une salle de bain vous garantissent confort et intimité. La mezzanine, quant à elle, est aménagée avec deux lits simples et une deuxième salle de bain. L'espace est aéré grâce à deux ventilateurs de plafond. Nos bungalows sont dotés d'installations modernes et d'une cuisine entièrement aménagée pour répondre à tous vos besoins. Vous pourrez également profiter de votre terrasse privée, équipée d'un ensemble table et chaises pour 6 personnes, pour savourer des repas en extérieur. Nos duplex sont conçus pour garantir un séjour des plus agréables, offrant à chacun son intimité.





Perfect for family getaways or trips with friends, our 6 duplexes, accommodating up to 6 people, are highly functional. On the ground floor, an air-conditioned bedroom with a queen-size bed and a sofa bed, along with a bathroom, ensure comfort and privacy. The mezzanine is furnished with two single beds and a second bathroom. The space is well-ventilated with two ceiling fans. Our bungalows are equipped with modern facilities and a fully equipped kitchen to meet all your needs. You can also enjoy your private terrace, equipped with a dining table and chairs for 6 people, for outdoor meals. Our duplexes are designed to ensure a most enjoyable stay, providing each guest with privacy.

LE PETIT DÉJEUNER/BREAKFAST

Débutez votre journée en douceur avec notre petit-déjeuner tropical servi sous forme de buffet, mettant en vedette fruits exotiques et mets locaux. Choisissez entre notre terrasse ensoleillée ou notre salle à manger confortable et élégante pour une expérience matinale des plus agréables.

Start your day pleasantly with our tropical breakfast served buffet-style, featuring exotic fruits and local dishes. Choose between our sunny terrace or our comfortable dining room for a delightful morning experience.





DÉVELOPPEMENT DURABLE

Dans notre établissement, nous nous engageons pour le développement durable en adoptant des mesures concrètes telles que la réduction des emballages plastiques, la production d'énergies renouvelables et l'utilisation de produits locaux pour nos petits déjeuners. Nous encourageons également nos clients à adopter des pratiques respectueuses de l'environnement pendant leur séjour. Pour nous, la préservation de notre environnement est indispensable afin de minimiser notre impact et de contribuer à assurer un avenir durable à la Polynésie.



SUSTAINABLE DEVELOPMENT

In our hotel, we are committed to sustainable development by adopting concrete measures such as reducing plastic packaging, producing renewable energy and using local products for our breakfasts. We also encourage our guests to adopt environmentally-friendly practices during their stay. For us, preserving our environment is essential to minimizing our impact and helping to ensure a sustainable future for French Polynesia.



ACTIVITÉS/ACTIVITIES

Découvrez l'île de Moorea à votre rythme, que ce soit en voiture, à vélo ou à bord d'un bateau, et laissez-vous émerveiller par la rare beauté de son lagon. L'hôtel met à disposition de ses clients des paddles et des kayaks. Avec supplément, il est également possible de participer à des sorties en plongée sous-marine ou à d'autres activités en mer dont l'observation des baleines à bosse d'août à novembre. Moorea est un véritable havre de paix pour les amoureux de la nature et du tourisme vert, offrant de superbes randonnées menant à des points de vue à couper le souffle. Imprégnez-vous du calme ambiant en visitant les « marae », ces plateformes en pierre chargées d'histoire, où se déroulaient autrefois les anciens cultes polynésiens.

Discover the island of Moorea at your own pace, whether by car, bike, or boat, and be amazed by the rare beauty of its lagoon. The hotel provides its guests with paddleboards and kayaks. It is also possible to participate in diving excursions or other sea activities, including humpback whale watching from August to November. Moorea is a true haven for nature lovers and ecotourism enthusiasts, offering stunning hikes leading to breathtaking viewpoints. Immerse yourself in the tranquil atmosphere by visiting the "marae," these historical stone platforms where ancient Polynesian rituals once took place.





A DUPLEX JARDIN
GARDEN DUPLEX

B BUNGALOW JARDIN
GARDEN BUNGALOW

C BUNGALOW PLAGE
BEACH BUNGALOW

R RÉCEPTION
RECEPTION



Niu Beach Hotel Moorea
Niu Beach Hotel Moorea, 98728, Haapiti 98729, French Polynesia
Réception : + 689 40 52 36 00
Réservations : + 689 40 50 84 45
Us Toll free : 1-855-766-0025
res@spmhotels.pf

www.niubeachmoorea.com



@niubeachmoorea



@niubeachhotelmoorea



@niubeachhotelmoorea